



Fundación
Princesa Kristina
de Noruega

EVENTO

Notas de Noruega

PROGRAMA



Sábado 8 de octubre

17:30 Ermita de San Olav. Concierto Entrecuerdas, agrupación de guitarras.

Entrecuerdas está formada por un grupo de músicos apasionados por la guitarra que se suben por primera vez juntos al escenario en 2010. Lo que en principio iba a ser una colaboración puntual para participar en un festival se afianzó como formación estable que a lo largo de estos años ha dado conciertos en solitario y ha colaborado en eventos musicales. El objetivo de este grupo de cámara es dar a conocer la música y las posibilidades de un instrumento como la guitarra, muchas veces asociado al ámbito más popular, tratándose, sin embargo, de un instrumento noble y polifacético que ofrece su gran versatilidad tanto a la música clásica como a los repertorios más populares, lo que sin duda constituye su gran fortaleza capaz de cautivar a todo el mundo con sus posibilidades ilimitadas.

Entrecuerdas es un punto de encuentro de formación permanente e investigación lo que se ve reflejado en su repertorio variado y ecléctico que abarca todos los periodos y estilos musicales, desde obras clásicas (Bach, Pachelbel, Albéniz, etc.), pasando por música sudamericana y llegando hasta versiones de música actual.

Entrecuerdas son:

Raquel Alonso Saiz | María Colina Francés | Jesús Manuel García Arboleda | M^a Antonia López Fernández | Elisa Merino Vicente | Beatriz Rodríguez Unamuno | Saúl Vetiá de Juana

Dirección musical: Inmaculada López Fernández

19:30 Sala Arlanza. Charla a cargo de Øyvind Fossan: "**El Viaje de la Princesa Kristina - Una fuente de inspiración literaria**", basado en su vivencia personal del proyecto y en el libro de Per Erik Borge, recién editado en español, Viaje a Al Ándalus, la expedición nupcial de la Princesa Kristina de Noruega.

21:30 Cena de la Hermandad de San Olav

FESTIVAL NOTAS DE NORUEGA

EN COVARRUBIAS 2023

EXTRAORDINARIO CONCIERTO EN LA COLEGIATA DE
SAN COSME Y SAN DAMIÁN

DOMINGO 8 DE OCTUBRE A LAS 12:15 H



El Cuarteto de Tango de Håkon Skogstad proviene de la famosa comunidad noruega de músicos de tango que han dejado su huella en el panorama internacional.

En este concierto el grupo estrenará la obra de nueva composición ***Escenas de la Princesa Kristina de Noruega*** de Håkon Skogstad: una minisuite que consta de cuatro escenas breves de la vida de la princesa noruega. Casada con Felipe de Castilla en 1258, murió cuatro años después. Este trabajo está inspirado en el vínculo cultural único entre Noruega y España que existe debido a este lazo histórico: un encuentro musical entre nórdicos y españoles.



Embajada de Noruega
Madrid



Fundación
Princesa Kristina
de Noruega



HMD SAN OLAV



Domingo 8 de octubre

12:00 Comitiva desde el Ayuntamiento de Covarrubias a la estatua de la Princesa Kristina para hacer una **ofrenda floral**.

Visita a la Exposición "Ave Fría", de la artista Begoña Rius.

12:15 Colegiata de San Cosme y San Damián. Concierto del Cuarteto Håkon Skogstad.

Los músicos que integran este Cuarteto de Tango tocan juntos desde 2005. Proviene de la famosa comunidad noruega de músicos de tango que han dejado su huella en el panorama internacional. Los cuatro músicos han ofrecido cientos de conciertos en toda Noruega, así como en Argentina, Estados Unidos y varios países europeos. Han colaborado y tomado lecciones con varios de los más grandes músicos de tango del mundo en Buenos Aires. También han lanzado varios álbumes aclamados por la crítica en diferentes formaciones.

El repertorio del cuarteto abarca desde clásicos tradicionales del tango de los años 60, pasando por las obras de vanguardia de Astor Piazzolla y obras contemporáneas escritas y arregladas por el pianista del grupo Håkon Skogstad. Este "nuevo" tango de Skogstad puede considerarse como "música clásica basada en riffs y arraigada en las tradiciones del tango argentino" y representa un puente entre la música nórdica y sudamericana.

En este concierto el grupo estrenará la obra de nueva composición Escenas de la Princesa Kristina de Noruega de Håkon Skogstad. Se trata de una minisuite, que consta de cuatro escenas breves de la vida de la princesa noruega Kristina, que estuvo casada con Felipe de Castilla en 1258 y murió cuatro años después. Este trabajo está inspirado en el vínculo cultural único entre Noruega y España que existe debido a estos eventos: un encuentro musical entre los nórdicos y los españoles.



Fundación
Princesa Kristina
de Noruega

Agradecimientos

AREA10
MARKETING